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Как мы работаем
ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ПРЕДПРИЯТИЙ 

И ОРГАНИЗАЦИИ ГОРОДА НЯГАНИ 
ЗА  ЯНВАРЬ-АВГУСТ 1990 ГОДА

За прошедшие месяцы
промышленными предприятиями

 города произведено 
продукции (работ, услуг) 
на 261,7 млн. рублей, рост 
к уровню прошлого года
— на 1,4 процента.

Договорные обязательств
а по поставкам продукции 

выполнены на 91,4 процен
та.

На 2,1 млн. руб. не по
ручили потребители про
дукции Няганского леспромхоза

. При этом за ав
густ отставание увеличи
лось на 0,1 млн. руб.

Производственным объединением
 Красноленинскнефтегаз 

недопоставлено 
продукции по договорам 
на 19,2 млн. рублей. Прав
де, за август отставание 
несколько уменьшилось — 
на 2,3 млн. рублей.

С начале года объединением
 добы т о  940,9 тысячи 

тонн нефти (87,7 процента 
к плану),  млм. куби
ческих метров газа (87,7 
процента к плану).

Няганским комплексным 
леспромхозом вывезено
422.7 тысячи кубических 
метров Древесины — на 
2,2 тысячи меньше, чем за 
гот же период прошлого 
годе. Пиломатериала про
изведено 34,3 тысячи куби
ческих метров — 108,9 
проценте к плену и 107,2 
процента — к уровню 
прошлого года. Деловой 
древесины произведено
363.7 тис. кубических мет
ров, шпал — 45,2 тыс. 
штук, что меньше заплани
рованного и меньше объ
ема, произведенного за ян
варь -  август 1989 года.

Няганским молокозаво
дом произведено 4667 
тонн цельномолочной про
дукции (в переводе на мо
локо) в  том числе 980 
тонн —  сверх плена.

В  целом по городу про
довольственных товаров 
народного потребления 
произведено на 2,3 млн.

Алкогольных напитков 
продано населению на 7.3 
млн. рублей при плане 9,6.

За счет Централизован
ных источников финанси
рования на объектах про
изводственного и жилищ
но-гражданского назначе
ния освоено 199,7 млн. 
рублей капитальных вложе
ний —  61,8 процента годо
вого лимита. На объектах 
непроизводственного назна
чения выполнено работ на 
21,5 млн. рублей —  44,5 
процента годового лимита. 

За счет всех источников 
финансирования введено 
19,4 тыс. кв. метров об
щей площади жилых до
мов (332 квартиры). В ав
густе ввода жилья не бы
ло. в  пос. Талинском по
строены общеобразовательная

 школа на 192 уче
нических места, детский 
сад на 50 мест.

Строительно - монтажны
ми предприятиями и орга
низациями города выпол
нено подрядных работ 
собственными силами на 
134,3 млн. рублей при пла
не 140,9.

Няганский городской 
отдел статистики.

Причины отставания
Трудное положение с 

выполнением плене сло
милось в Няганском лес
промхозе. О состоянии вы
полнения плановых обяза
тельств за восемь месяцев 
текущего годе и некоторых 
причинах отставания рассказал

 главный экономист 
ЛПХ Н. И. НАЯНОВ.

— выполнения плана нет 
почти по всем видам 
работ. В соответствии со 
взятыми обязательствами 
проводятся лишь роботы 
по производству пиломате
риалов (108,9 процента) и 
по вывозке леса (103,1 
процента).

А в остальном —  отста
вание. Заготовка древеси
ны —  85,2 процента, про
изводство деловой древесины 

97,2 процента, Добы
ча живицы — 92,4 процен
та. производство товаров

На буровой, на буровой...

На сей раз мастер Игорь Елисеев выглядел сму
щенным и немного растерянным. Еще бы, столько на
роду привалило на куст №  765 и почти каждый норо
вил задать вопрос позаковыристей. Мол, какие у вас 
отношения со смежниками, не ломаются ли турбины, 
нравится ли вахтовый метод, а если не нравится, то 
почему,.,

Сам Игорь Васильевич Елисеев, буровой мастер 
Полтавского управления буровых работ родом из 
Днепропетровской области. Там живет его семья, ра
стут два сына, там корни,.. Двенадцать лет он рабо
тает в бурении, четыре из которых летает с вахтови
ками на разбуривание Талинского нефтяного место
рождения.

—  Откровенно говоря, —  признается он, —  по
рядком поднадоело мотаться туда-сюда. Опять же 
сыновья растут без присмотра, это непорядок. Если

бы вахтовикам давали квартиры в Нягани, с удовольст
вием бы  перевез сюда семью.

А  приезжали сегодня на буровую гости из Няга
ни, чтобы познакомиться с опытом работы полтавских 
буровиков. Бригада Елисеева не из самых-самых, но в 
Полтавском управлении даже средний коллектив по 
сравнению с няганскими выглядит образцовым. И это 
не упрек ни первому, ни второму, ни Тюменскому 
управлениям, просто организация работ у полтавчан 
ка порядок выше.

Так что и Игорь Елисеев, и технолог Олег Мака
ренко, который стоит сзади в накомарнике, и их това
рищи достойно несут свою нелегкую вахту на освое
нии Талинки.

На буровой, на буровой качают кедры головой, 
и денно и нощно кипит работа ..

Ю. ПЕТРАЧУК.
Фото В. Безносова.

Не сегодняшний день у 
нас идет процесс измене
ния структуры нашего 
предприятия. В ближайшее 
время Няганский ЛЛХ дол
жен быть реорганизован в 
концерн.

Записал А. ЛУЧКИН,

Письма на первую полосу

Капризные жильцы?
СИТУАЦИЯ, когда счастливые но

воселы, въезжая в годами ожи
даемые квартиры, первые несколь
ко месяцев (а то и больше) вы
нуждены обходиться без лифтов, 
стала обычной у нас в городе. Осо
бенно трудно приходится жильцам 
верхних этажей, поскольку усилия 
по доставке вещей в новую кварти
ру растут в геометрической про
грессии с каждым этажом. Не го
воря уж  о том, какие неудобства 
отсутствие лифта приносит в повсе
дневной жизни. Поневоле станешь 
сокращать количество выходов , из 
своего жилища.

Особенно интригующая ситуация 
сложилась с лифтами дома №  43, 
что во Втором микрорайоне Нягани,

 У заселяющихся в данное время 
жильцов этого девятиэтажного зда
ния, оказывается, и  вовсе  нет пер
спективы воспользоваться в ближай
шее время этим столь необходи
мым для высотных домов видом 
передвижения.

Рассказывает главный инженер 
ПЖРЭС Э. К. ИМАМУТДИНОВ;

—  О  точных сроках, когда начнут 
работать лифты дома №  43, ска
зать пока ничего не могу. Этим 
занималось Тагильское управление 
«Лифтмонтаж», Они начали было 
монтировать, затем все бросили и 
уехали. И пока не можем с ними 
связаться, чтобы вызвать их в Ня
гань.

Монтажные работы проведены на

70 Процентов. Когда госкомиссия 
подписывала акт о приемке дома, 
строители клялись все сделать. А 
теперь даже и не обещают. Пуско
наладку (чем занимается непосред
ственно наша служба) лифтов 43-го 
дома при их сегодняшнем состоянии 
проводить невозможно.

Еще в ЖЭУ-4 я. услышал вы
сказывание такого плана:

«Вот ведь люди какие несозна
тельные. Сами же просили побы
стрее дом принять, чтобы заселять
ся. Пошли им навстречу, при усло
вии, что лифты пока работать не 
будут. Они согласились, а теперь 
звонить начинают, лифты им пода
вай ».

Действительно, капризные люди. 
Да где ж е  вы  видели, чтобы одно
временно и  дом построили, и лиф
ты пустили?!

А. ЛУЧКИН.

П О  З А К О Н А М  « Ш А Н Х А Я »
Мы живем в вагон-городке базы 

производственно-технического  об
служивания и комплектации обо
рудования Около половины жи
вущих здесь работают на этом пред
приятии, остальные — кто где, И 
самое интересное; не может наша 
администрация навести  порядок. 
Вселяются в освобождающиеся ва

гоны кто попало, строят себе ба
ни, гаражи.., И в результате наш 
в а г о н - г о р о д о к  не сносится.  В этом  
году дали под снос семь или девять 
квартир, точно не знаю. И если бы 
сносились  в агончики, глядишь, ос
вободилась бы земля.

А у администрации до вагон-го
родка руки не доходят: то нет кра

на, то машины, то из суда кого- 
то ждут. А  скорей всего хватает про
изводственных забот,

Скоро зима. Наш депутат Мелехин 
обещал, что к  отопительному сезо
ну все будет готово. А ведь толь
ко еще трубы тянут. Тянут-тянут. 
Медленно, не торопясь...

Т. СИВОРЦЕВА.


